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 --- SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE  
ALCANEDE, REALIZADA NO DIA OITO DE SETEMBRO DO ANO DE 
DOIS MIL E DEZASSETE. ------------------------------------------------------------------- 

--- Aos oito dias do mês de setembro, do ano de dois mil e dezassete, pelas vinte e 
duas horas, reuniu a Assembleia de Freguesia de Alcanede, na sala de reuniões do 
Edifício-Sede da Junta de Freguesia, nesta Vila de Alcanede, com a seguinte ORDEM 
DE TRABALHOS : ------------------------------------------------------------------------------- 

--- Ponto um: Informação da Presidente da Junta de Freguesia de Alcanede acerca da 
atividade da Freguesia e da sua situação financeira; ------------------------------------------ 

--- Ponto dois: Apreciação e votação da proposta de atribuição toponímia em diversos 
lugares da Freguesia; ------------------------------------------------------------------------------ 

--- Ponto três: Apreciação e votação da proposta de aquisição de duas viaturas de 9 L 
para transporte coletivo de crianças – autorização prévia para assunção de 
compromisso plurianual e para celebração de contrato de locação financeira; ------------ 

--- Ponto quatro: Terceira Revisão ao Orçamento e PPI para o Ano de dois mil e 
dezassete; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Ponto cinco: Assuntos de interesse para a Freguesia; ------------------------------------ 

--- Pelo Sr. Presidente da Assembleia, foi ordenado que se procedesse à chamada, 
tendo-se verificado o seguinte: ------------------------------------------------------------------- 

--- Presenças: Jorge Manuel Fernandes Rodrigues, Alda Manuela de Jesus Inácio 
Costa, Carmen Teresa Aires Antunes Santos, Elvira Catarino Batista, Nuno Quitério 
Braz Lopes, Gilberto Manuel Augusto Leandro e Rui Manuel Carreira dos Reis. ------- 

--- Ausências: António Manuel da Piedade Batista e Marco Paulo Pinheiro de Jesus 
Inácio com as ausências devidamente justificadas e comunicadas ao Sr Presidente da 
Assembleia. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Verificada a existência de quorum, o Sr. Presidente da Assembleia, declarou 
aberta a sessão, tendo procedido à leitura da convocatória para a presente sessão, assim 
como à leitura da correspondência existente. -------------------------------------------------- 

--- Foi dispensada a leitura da ata da sessão anterior, a qual foi remetida previamente a 
todos os membros da Assembleia. --------------------------------------------------------------- 

--- Iniciado o PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA , pelo Sr. Presidente da 
Assembleia, foi concedida a intervenção dos membros, tendo usado da palavra o Sr. 
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Presidente, referindo que os elementos eleitos para os devidos órgãos das autarquias 
têm uma responsabilidade para com os seus fregueses e que as ausências sistemáticas 
deveriam ser repensadas, nomeadamente na sua substituição por elementos da mesma 
lista, evitando assim o adiamento de algumas sessões por falta de quórum que 
aconteceu anormalmente durante este mandato. Mais destacou que, quer na vitória, 
quer na derrota todos os elementos têm uma responsabilidade para com aqueles que 
elegem os membros da Assembleia. Frisou ainda que é nas reuniões de Assembleia 
que as pessoas devem fazer as suas observações quer a favor, quer contra algum aspeto 
que considerem pertinente, não é nos cafés, nem nas redes sociais. Lamentou ainda a 
ausência nesta Assembleia de Freguesia de alguns candidatos às próximas eleições, 
pois aqui poderiam constatar in loco o funcionamento, de tamanha importância, deste 
órgão deliberativo. --------------------------------------------------------------------------------- 

--- Após a intervenção do período antes da ordem do dia o Sr. Presidente da 
Assembleia deu início à ordem de trabalhos: ------------------------------------------------- 

--- Ponto Um: Informação da Presidente da Junta de Freguesia de Alcanede acerca da 
atividade da Freguesia e da sua situação financeira; ---------------------------------------- 

--- Após ter lido a informação da Presidente da Junta de Freguesia de Alcanede, o Sr. 
Presidente da Assembleia, deu a palavra aos membros desta Assembleia tendo 
solicitado o uso da palavra o Sr. Nuno Lopes, referindo e enaltecendo as obras no 
cemitério dos Bacelos. Destacou a falta de pintura do candeeiro e a falta de um vidro 
ainda por colocar, bem como a degradação do campo de futebol. Enalteceu ainda o 
alargamento do cruzamento-----------------------------------------------------------------------
--- A Sr.ª Presidente do Executivo, Cristina Neves, referiu que a qualificação da 
zona envolvente ao cemitério foi possível com ao contributo do Sr. Nuno que a seu 
pedido lhe prestou auxílio com as limitações e confrontações do terreno, identificação 
de árvores que poderiam ser abatidas para assim fazer um alargamento em torno do 
cemitério, pelo que lhe agradeceu publicamente. Informou ainda que o vidro da porta 
da capela do cemitério ainda não foi substituído por já não existir vidro igual aos 
restantes, mas que sempre equacionaram e pediram ao fornecedor, a substituição de 
todos os outros para um padrão mais atualizado e igual. Quanto ao poste do candeeiro 
referiu que oportunamente será pintado, apesar de não iluminar quase nada será 
entretanto devidamente pintado, e a JFA ainda vai mandar instalar um poste de 
iluminação idêntico ao que foi colocado no cemitério de Valverde. Quanto à 
degradação do campo de futebol referiu, à semelhança do que já foi referido em outras 
sessões de Assembleia, que não há ali qualquer prática desportiva e para além desse 
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aspeto o espaço continua a ser sistematicamente vandalizado. Para além disso alguns 
dos equipamentos já foram dali retirados. ------------------------------------------------------ 

--- A Sra. Presidente da Assembleia informou que o alargamento do cruzamento só foi 
possível graças ao Sr Adelino Brás que cedeu o espaço, a JFA procedeu à demolição 
da fachada que ameaça ruir, e entretanto posteriormente fará o alcatroamento. -------- 
O Sr. Presidente da Assembleia alertou para uma situação no Alqueidão do Mato, na 
Rua do Porto do Moinho que ainda não pode ser alcatroada, mas a Sra. Presidente 
informou que essa rua está consignada na reparação de empreitada anteriores e que o 
respetivo empreiteiro se comprometeu em vir reparar quando vier acabar as 
pavimentações em curso.-------------------------------------------------------------------------- 

--- A Sr.ª Presidente, Cristina Neves, destacou algumas obras ao nível de 
alcatroamento que ainda não foram concluídas nomeadamente, dois arruamentos no 
Prado, um em Valverde, a conclusão de um em Mosteiros.---------------------------------- 

--- O Sr. Gilberto Leandro alertou para a entrada nos Casais Charneca se será 
também alvo de melhoramento. ----------------------------------------------------------------- 

--- Cristina Neves, Presidente do Executivo, informou todos os presentes que o 
procedimento Prado / Espinheira já se encontrava cabimentado na CMS, mas que 
ainda não seria aprovado neste mandato, tal como o de Viegas/Xartinho que apesar de 
entregue esse ainda não tinha cabimentação orçamental na CMS, pelo que já não serão 
aprovados neste mandato. ------------------------------------------------------------------------ 

--- Sobre a situação do cemitério dos Casais da Charneca, a Presidente da Junta de 
Freguesia informou que adquiriu já o terreno necessário para a ampliação do 
cemitério, irá assegurar todas as despesas de legalização e escrituração com o Sr 
Leonel Zibaia que cedeu o terreno necessário. Descobriu-se entretanto que o restante 
cemitério já construído desde 1995, não tem o terreno devidamente destacado, pelo 
que o processo deverá ser todo revisto, escriturado e legalizado. A Câmara Municipal 
reconheceu esta necessidade e assumiu que assegurará as despesas com os projetos 
necessários e comparticipação na obra de ampliação. --------------------------------------- 

--- A Senhora Presidente informou qua relativamente ao Espaço do Cidadão, a 
abertura do mesmo está prevista para o próximo dia 18, e que três funcionários da 
Junta de Freguesia irão estar em formação específica para puderem dar resposta às 
necessidades deste novo serviço em Alcanede. ------------------------------------------------ 

--- Informou ainda que procedeu à pintura, limpeza e embelezamento do parque de 
merendas do São João, já solicitado para decorrer a apresentação da candidatura do 
Partido Socialista à Junta de Freguesia de Alcanede.------------------------------------------ 
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--- A Cobertura dos balneários no Parque desportivo já está concluída porque era uma 
necessidade antiga, mas devido aos constrangimentos financeiros, só depois de 
acertadas várias contas, e na certeza de poder pagar a empreitada, é que a JFA avançou 
com esta situação. ---------------------------------------------------------------------------------- 

--- A preocupação da eletrobomba na lagoa do Vale da Trave continua a ser uma 
premissa e por isso a Junta de Freguesia assumiu perante esta Assembleia os custos 
com a compra do equipamento e a respetiva montagem, pois considerou o Executivo 
que esta é uma aquisição pertinente e tão urgente, que já deveria estar resolvida há 
muito tempo. Diante do impasse em que este assunto caiu, a JFA resolveu assumir. ---- 

--- A Sra. Presidente referiu ainda uma reunião com a ADAR para a concretização da 
prova de BTT que irá realizar-se nos dias 5 a 7 de outubro em Alcanede “ Do castelo à 
Vila “ que terá este ano ter o apoio do CNEMA no âmbito da Festibike.------------------ 

Também foi referida uma reunião com a Associação do Vale do Carro no sentido da 
JFA ajudar a coletividade na organização da primeira exposição de artesanato e 
antiguidades que irá decorrer no dia 23 e 24 de setembro.----------------------------------- 

--- Este ponto da ordem de trabalhos não carece de qualquer votação. --------------- 

--- Ponto Dois: Apreciação e votação da proposta de atribuição toponímia em diversos 
lugares da Freguesia; ------------------------------------------------------------------------------ 

--- Sobre este ponto da ordem de trabalhos usou da palavra o Sr Presidente da 
Assembleia que leu o documento com a proposta apresentada. ---------------------------- 

--- A Sr.ª Presidente do Executivo, Cristina Neves, referiu que estas propostas 
demoram algum tempo pois agora serão remetidas à CMS. Destacou ainda que contou 
com a colaboração de alguns moradores na atribuição da toponímia. --------------------- 

--- O Sr. Presidente da Assembleia submeteu a presente proposta a votação, tendo 
sido aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 

--- Ponto três: Apreciação e votação da proposta de aquisição de duas viaturas de 9 L 
para transporte coletivo de crianças – autorização prévia para assunção de 
compromisso plurianual e para celebração de contrato de locação financeira; ------------ 

--- Pelo Sr. Presidente da Assembleia, foi lida e colocada à discussão e apreciação a 
presente proposta sobre este assunto, apresentada pela Junta de Freguesia: --------------- 

--- Tomou da palavra a Sr.ª Presidente do Executivo, Cristina Neves, explicando que 
a Junta tem uma grande necessidade de proceder à substituição das carrinhas tendo em 
conta a sua idade e a sua degradação e as contas das oficinas eram avultadas e mensais 
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e por isso se tomou esta iniciativa, para além disso, destacou ainda a cedência das 
mesmas às coletividades, durante os fins-de-semana, que para transportar crianças até 
aos 16 anos, deverão ter um condutor habilitado. As carrinhas da JFA estão obsoletas e 
a precisar de serem substituídas urgentemente. A CMS não pôs objeções até porque é 
da sua responsabilidade o transporte delegados na JFA. e assumiu o compromisso de 
comparticipar no futuro a aquisição das mesmas. Já foram pedidos os orçamentos para 
carrinhas de dois mais sete lugares e contratualizaram com a empresa da marca Opel, 
tendo em conta que os lugares contíguos ao motorista não podem ser ocupados pelas 
crianças, pois tal não é permitido por lei. O procedimento está em curso e a aquisição 
será uma realidade. As carrinhas que vêm de fora, e ainda serão transformadas, pelo 
que deverão ser entregues em Novembro.------------------------------------------------------ 

--- O Sr. Presidente da Assembleia submeteu a presente proposta a votação, tendo 
sido aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 

--- Ponto quatro: Terceira Revisão ao Orçamento e PPI para o Ano de dois mil e 
dezassete; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Presidente da Assembleia deu a palavra à Sra. Presidente do Executivo. 

--- Após análise e todos os esclarecimentos prestados sobre este assunto, o Sr. 
Presidente da Assembleia, submeteu a votação este ponto da ordem de trabalhos, 
tendo sido deliberado aprovar o mesmo, por unanimidade. ------------------------------ 

--- Ponto Quatro: Assuntos de interesse para a Freguesia. ----------------------------- 

--- Sobre este ponto da Ordem de Trabalhos, o Sr. Presidente da Assembleia, deu a 
palavra aos membros da Assembleia, tendo usado da palavra o Sr. Gilberto Leandro, 
sobre a questão do espaço para a GNR; protocolos com o IFP nomeadamente o pintor; 

--- A Sra. Cristina Neves, informou que desde a última reunião da Assembleia não 
houve avanços nesta matéria. Destacou que o espaço tem excelentes condições e há o 
compromisso por parte do município e ainda o interesse por parte da GNR. ------------- 

--- Relativamente ao IEFP, destacou que a Junta não tem protocolos com esta entidade; 
pontualmente são feitas candidaturas para a ocupação de POCs. A JFA fez uma 
candidatura ao IEFP articulada com a APPACDM para a colocação na equipada da 
junta, de um jovem da nossa freguesia com necessidades educativas especiais.---------- 

--- A pedido da CMS, foi igualmente feita uma candidatura para duas auxiliares de 
ação educativa para integrar o Centro Escolar de Alcanede no próximo ano letivo 
2017/2018.------------------------------------------------------------------------------------------- 
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--- O Sr. Presidente da Assembleia, Jorge Rodrigues, submeteu a proposta de 
louvor para o Sr. Paulo Santos, atleta da nossa freguesia, natural de Aldeia da Ribeira, 
que alcançou o título de Campeão Mundial conforme proposta anexa, tendo lido a 
referida proposta, onde foi apresentado o seu currículo e as razões de tal proposta. A 
proposta foi aprovada por unanimidade.---------------------------------------------------- 

--- Esgotada a Ordem de Trabalhos, o Sr. Presidente da Assembleia, declarou 
aberto o PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO, tendo usado da 
palavra: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 O Sr. Henrique Cordeiro, referiu as placas no cruzamento das Barreirinhas que vai 
para o Vale da Trave; o buraco dentro da localidade de Pé da Pedreira à saída da 
localidade para Valverde; as bases dos contentores; foi destacado que foi retirado o 
abrigo da rodoviária; a compactação das bermas foi um bom trabalho; limpeza; a 
bomba da lagoa é uma prova da navegação dos nossos bombeiros; a sinalética. --------- 

--- A Sra. Presidente do Executivo, Cristina Neves, usou da palavra dando os 
seguintes esclarecimentos: ------------------------------------------------------------------------ 

--- Relativamente às placas do cruzamento constatou que as placas estão todas 
danificadas, que se nota que foram destruídas por algum camião ou acidente 
rodoviário, e que já foram encomendadas, bem como a placa de identificação das 
Barreirinhas. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

--- O buraco foi uma rutura que já foi reportada às Águas de Santarém, pela Junta de 
Freguesia de Alcanede com o número E17011705 de entrada naquela instituição 
competente datado de 28 de agosto. ------------------------------------------------------------- 

--- A responsabilidade de colocação dos contentores é da competência do município, 
mas a JFA, no entanto a JFA informou sempre a CMS do danos e mau estado dos 
contentores em geral por toda a freguesia. ----------------------------------------------------- 

--- O abrigo de passageiros foi retirado pois já não havia transportes ali a passar. Ainda 
que as crianças se abriguem no alpendre da igreja, não é o sítio mais indicado, 
declarou que achava pertinente que no futuro se colocasse um abrigo perto da lagoa de 
acordo com a população, a rodoviária e a CMS; --------------------------------------------- 

--- Agradeceu o elogio da reparação das bermas. --------------------------------------------- 

--- Relativamente aos sinais de trânsito destacou que os sinais de STOP já haviam sido 
indevidamente colocados por populares, que os mesmos não eram homologados e que 
foram de imediato retirados e colocados os que já tinham sido adquiridos pela Junta. --
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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--- De seguida a Sr.ª Cristina Neves, frisou que esta será a sua última intervenção 
nesta Assembleia, destacou as sinergias criadas entre os vários elementos constituintes 
ao longo dos doze anos que fez parte do Executivo, e agradeceu reconhecida a todos os 
executivos e assembleias anteriores dos últimos anos, mais em especial aos colegas 
que com ela partilharam os últimos quatro anos de trabalho. Lamentou o fato desta 
Assembleia não ter sido frequentada mais assiduamente pelo Sr. Batista e pelo Sr. 
Marco. Nas suas ausências, outros os poderiam ter substituídos em algumas 
Assembleias. Foi injusto para o bom funcionamento desta Assembleia as ausências 
constantes, mas no entanto muitas das matérias que deveriam ser discutidas nas 
Assembleias eram discutidas nos cafés após o seu término. Espera que não tenha sido 
passada a ideia de que o funcionamento deste órgão é assim tão fácil que qualquer um 
se possa candidatar. Escandalosamente verificou-se que em quatro anos, alguns 
elementos estiveram presentes em quatro sessões. Destacou as dificuldades financeiras 
da autarquia sobejamente conhecidas por todos, durante este mandato. Frisou que 
foram cumpridos todos os aspetos/propostas da candidatura e foram ainda feitos outros 
que nem estavam no programa inicial. Enalteceu o profissionalismo de todos os 
funcionários da Junta. Destacou o acompanhamento constante em todos os setores 
desta autarquia. Encarou sempre esta missão para servir e não para se servir. ------------ 

--- O Sr. Gilberto, questionou se um órgão de comunicação social fizesse a pergunta 
de quanto tempo se dispende diariamente com uma freguesia deste tamanho. A Sr.ª 
Presidente, Cristina, respondeu que com menos de 10000 eleitores os custos têm de 
ser suportados pela Junta, mas por decisão dos três elementos não foi concretizdo este 
aspeto. As pessoas que acham que gerir esta junta é algo para ser feito com uma hora 
diária, estão muito enganados, pois gerir uma autarquia como esta só mesmo a tempo 
inteiro. Apostou se muito na modernização da junta, quer em termos de gestão 
documental digital para racionalizar papel, quer em termos de contabilidade em 
aplicativo de cloud, acarinharam-se os funcionários equipando-os com vestuário de 
identificação e calçado apropriado, entre muitos outros aspetos. Referiu que por vezes 
tinha uma opinião divergente do Sr Presidente da Câmara, mas numa coisa sempre 
estiveram de acordo, tudo se fez em prol do bem da comunidade e do bem comum. ---- 

--- Perante a questão do Sr Gilberto Leandro sobre quanto tempo leva depois de se 
tornar Presidente da Junta, a inteirar-se de todos os procedimentos, a Sr Cristina 
respondeu que para o conhecimento absoluto de toda a legislação, procedimentos, 
concursos e um sem número de matérias, acredita que para quem vem de novo, são 
precisos cerca de dois anos, na sua opinião, para que um Presidente de uma freguesia 
com esta dimensão esteja devidamente preparado. Enalteceu, espírito de missão; 
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humanização da equipa da Junta de Freguesia neste mandato, a aproximação e a 
abertura da Junta de freguesia à população através de tantas medidas de aproximação 
da administração pública aos fregueses; -------------------------------------------------------- 

--- O Sr. Presidente da Assembleia agradeceu o trabalho das senhoras secretárias, 
bem como ao executivo pelo mandato que fez; referiu os constrangimentos financeiros 
que este mandato passou; enalteceu o manifesto eleitoral cumprido na sua totalidade; 
agradeceu ainda a qualidade da informação prestada a todos os membros da 
assembleia; referiu a título de exemplo o funcionamento do centro de saúde, e porque 
as pessoas têm a memória curta, chegou a funcionar com um médido dois meios-dias e 
que neste momento conseguiu-se implementar a Unidade de Saúde Familiar e que isto 
foi um trabalho que não envolvendo obra pública, requereu um trabalho exaustivo ao 
nível burocrático que não é visível. Por último enalteceu a qualidade, o rigor e a 
transparência da informação prestada aos membros desta Assembleia contrinuindo 
para elevar o bom funcionamento da mesma. -------------------------------------------------- 

--- Tomou da palavra a 1.ª Secretária, Sr.ª Alda Costa, que disse emocionada que era 
a sua última Assembleia, reconhecendo que aprendeu muito, que desconhecia o 
funcionamneto da autarquia, afirmando que era importante as pessoas passarem pelas 
assembleias para perceberem o que era o funcionameno de uma autarquia. Terminou 
agradecendo aos membros do executivo e em especial à Presidente, Cristina Neves, 
pelo exemplo, pelo modelo e entrega à causa pública e o seu espírito de missão à causa 
pública. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- A Sr.ª Secretária, Carmen Antunes, agradeceu a todos os membros e referiu que 
foi um gosto trabalhar com esta equipa. -------------------------------------------------------- 

--- Sra. Elvira Batista referiu que nem sempre pode estar presente por motivos 
profisionais, referiu que foi uma experiência muito interessante, referiu o papel da Sra. 
Presidente que manteve um elo de unidade e interação com todos os elementos da 
comunidade. Referiu o bom trabalho da Sra Presidente, a capacidade de resposta em 
todas as situações, gostou de saber como é o funcionamento. Agradeceu o facto do 
espírito de entrega da Sra. Presidente. ---------------------------------------------------------- 

--- O Sr. Nuno Quitério teve muita honra em servir a nossa freguesia em quatro 
mandatos diferentes. Cumpriu. A mesa fez um trabalho com dignidade. O executivo 
não teve um trabalho fácil, mas conseguiu que a situação corresse da melhor maneira 
possível. Destacou que virá certamente às futuras assembleias mas não como membro, 
mas sim como freguês. ---------------------------------------------------------------------------- 
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--- O Sr. Secretário do executivo, José Manuel, referiu a interação da Sra Presidente, 
os laços entre todas as instituições da nossa freguesia que ela conseguiu estabelecer. --- 

--- O Sr. Tesoureiro do executivo, Filipe Vitorino, agradeceu às pessoas que 
partilharam com o executivo o trabalho, que não é de todo fácil. Aqueles que honraram 
o seu compromisso, agradeceu-lhes publicamente. Referiu que este executivo ainda 
está no ativo e a trabalhar e assim continuará. Referiu as dificuldades ao longo dos 
últimos anos e que qualquer executivo que venha a seguir não encontrará dificuldades 
económicas, como quando este executivo tomou posse há quatro anos. ------------------- 

--- Em virtude da inexistência de quaisquer outros pedidos de intervenção e da 
ausência de outros assuntos a tratar em conformidade com o disposto no número três, 
do artigo trinta e um, do Regimento, conjugado com o número três, do artigo 
quinquagésimo sétimo do anexo I à Lei número setenta e cinco/dois mil e treze de 
doze de setembro, foi deliberado por unanimidade aprovar, em minuta a presente ata 
para que possa produzir efeitos imediatos. -----------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------- ENCERRAMENTO --------------------------------- 

--- Eram zero horas e trinta e cinco minutos, quando o Sr. Presidente da Assembleia 
deu por encerrada esta sessão, de que se lavra a presente ata, redigida pelos secretários 
da Assembleia as quais conjuntamente a subscrevem e assinam com o Sr. Presidente 
da Assembleia. ------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------- A MESA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA -------------------------- 

---------------------------------------------- O PRESIDENTE --------------------------------------------- 

 

_________________________________________ 

(Jorge Manuel Fernandes Rodrigues) 

 

-------------------------------------- A PRIMEIRA SECRETÁRIA ------------------------------------- 

 

_________________________________________ 

(Alda Manuela de Jesus Inácio Costa) 
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--------------------------------------- A SEGUNDA SECRETÁRIA ------------------------------------ 

 

_________________________________________ 

(Carmen Teresa Aires Antunes Santos) 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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